



梅が香

学校だより 10月号
平成28年10月19日発行 薩摩川内市立東郷中学校

もっともっと あいさつを！

校長 花月敏郎
体育祭では早朝から多数ご来場いただき、ありがとうございました。真夏のような暑さの中、汗を光らせながら必死に頑張る生徒の姿はとても美しく、お陰様で多くの感動がありました。ご声援をいただき感謝申し上げます。また、今回は初めての試みとして地域対抗種目を実施しました。地域の誇りを胸に参加してくださった皆様方にも心から感謝申し上げます。

さて、本校では生徒会役員の改選時期にあたっており、第55期生徒会役員に8人の生徒が立候補しました。校内に掲示してある選挙ポスターから立候補者のキャッチフレーズを紹介します。

- ・ 明るい笑顔で明るいあいさつを
- ・ 明るい学校にします
- ・ 楽しい皆の学校へ
- ・ 楽しい学校に
- ・ 丁寧な挨拶ができる学校にします
- ・ 挨拶がよく思いやりの心でお互いを尊重し合える学校
- ・ 挨拶ができ雰囲気の良い学校作り
- ・ 笑顔で挨拶

キーワードは明るい、楽しい、そして5人があげている「あいさつ(挨拶)」です。

あいさつ(挨拶)の「あい」には、心を開くという意味、「さつ」には、その心に近づくという意味があります。あいさつは自分の心を開くことで、相手の心を開かせ相手の心に近づいていく積極的な行為ということになります。

本校生徒へのある意識調査によると、約60%の生徒が人前で自分の考えや意見を発表するのを苦手(やや苦手も含む。)にしています。学校では授業や集会で意図的に発表の機会を設定し、自信を付けさせるように取り組んでいます。改善が難しい面もあります。普段から元気なあいさつを行い、積極的な表現のあり方を身に付けることも必要ではないかと強く感じています。

あいさつが飛び交う地域は、まちが活性化するともいわれます。地域でも家庭でも学校でも明るいあいさつが交わるようにしていきましょう！

Keep Fighting 体育祭 (9/25)



小学校運動会でも中学生が大活躍(10/1・2)



地域に飛び出し「TOGOの日」(10/8)

斧渕地区では歴史探訪、藤川地区、鳥丸地区ではグランドゴルフとレクリエーション、南瀬地区では稲刈りとグランドゴルフ、山田地区では稲刈りが行われ、小中学生が参加させていただきました。大変お世話になりました。今後も各地域で子どもたちの声が響くことを期待してください。

一貫校の校章図案募集中！ 11/22まで

校歌フレーズに引き続き「(仮称)東郷学園義務教育学校」の校章図案を募集中です。応募方法等、詳しくは各地区で回覧された募集要項で確認してください。多くのご応募をお待ちしております！

全国学力・学習状況調査の通過率

今年4月、全国の中学校3年生を対象に実施された標記調査の結果は下の表のとおりです。
※全国の通過率を100とした時の相対指数です。
※Aは主として「知識」、Bは主として「活用する力」を問う問題です。

	国語A	国語B	数学A	数学B
本校	100.0	98.3	93.7	95.0
県	97.8	96.5	96.0	93.9
全国	100.0	100.0	100.0	100.0

国語A以外は全国平均に届きませんでした。数学Aを除き、県平均を上回りました。今後も指導方法の不断の改善等を進めてまいります。

地区駅伝・地区新人総体結果

地区駅伝大会 男子A 5位, B 12位, C 18位
女子A 4位, B 13位, C 8位
☆区間賞
女子3区: 3位: 奥平里音
女子4区: 3位: 小原福子
★女子県大会出場権獲得

地区新人総体
女子ソフトテニス 団体3位
男女バスケットボール 男子6位, 女子7位
女子バレーボール ベスト8
野球 初戦惜敗
サッカー 4位

11月行事予定

地域が育む「かごしまの教育」県民週間

- 11月1日(火)～7日(月)
- 11月2日(水) なかよし音楽会
 - 上旬 第3回学校運営協議会
 - 8日(火) 第3回中期交流学习
 - 9日(水) PTA研修視察
実力テスト(3年生)
生徒会引継式
 - 10日(木) 県中学校駅伝大会開会式
 - 11日(金) 県中学校駅伝大会
 - 13日(日) 空瓶等回収事業
 - 17日(木) 生徒会役員引継会
 - 18日(金) 学期末PTA(3年生)
 - 21日(月) 三者面談(3年生～12/6)
 - 24日(木) 第4回中期交流学习
 - 28日(月) 期末テスト(全学年～30日)
 - 12月9日(金) 学期末PTA(1・2年生)